
                       
 

 
        Fondazione, rischio commissario 
 
                                                                                            
Teresa Infanti                                                                      Mercoledì 9 Dicembre 2009, 
 
Rischio commissariamento per la Fondazione Musicale Santa Cecilia.  
Dopo la nomina del nuovo consiglio di amministrazione, il buco di bilancio di 360 mila euro 
rimane una questione aperta. Il disavanzo è stato prodotto, in particolare, dalla drastica 
riduzione delle sponsorizzazioni. Se la media delle entrate da sponsor negli anni precedenti  
è stata di circa 300 mila euro, nel 2009 questo tipo di entrate sono crollate a 98 mila euro.  
I soci della Fondazione, Comune e Provincia, non hanno ancora assunto decisioni su 
come ripianare questo buco. 
      «La Provincia, pur riconoscendo alla Scuola di Musica della Fondazione un ruolo 
fondamentale che va preservato e valorizzato - ha detto l’assessore all'Edilizia patrimoniale 
della Giunta Zaccariotto, Giacomo Gasparotto – non intende assumersi responsabilità 
politiche su assicurazioni verbali fatte da altri in campagna elettorale.  
Oggi a Portogruaro manca anche un’Amministrazione con la quale poter aprire un 
ragionamento politico e sistemare definitivamente questa vicenda. Chi si assume la 
responsabilità di coprire un disavanzo da 360 mila euro? Al momento non è ancora stata 
individuata la strada che consentirà di ripianare le spese della Fondazione. Tra le ipotesi al 
vaglio c’è anche quella del commissariamento dell’ente per una gestione ordinaria delle attività 
e il “congelamento” del buco fino alle prossime elezioni amministrative.  
Quel che è certo – ha concluso Gasparotto – è che la Provincia metterà a bilancio per la 
Fondazione 95 mila euro, la stessa cifra assicurata negli anni passati». 
      «La Fondazione musicale – ha detto Michele Lipani, componente del nuovo Cda –  
non si tocca. L’ipotesi del commissariamento mi vede profondamente contrario. È necessario 
che il Cda possa operare per trovare al più presto le risorse necessarie. Se il budget è ridotto 
rispetto a qualche anno fa potremmo rivedere o riorganizzare le attività. In primis si dovrà 
garantire il funzionamento della Scuola di musica che oggi conta circa 400 iscritti». 
      Oggi si riunirà il Consiglio di amministrazione della Fondazione.  
Con ogni probabilità verrà finalmente nominato anche il nuovo presidente. 
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